

MEDIO: CANAL ONCE
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 24/AGOSTO/2016

La SHCP reiteró su compromiso con el proceso de consolidación fiscal

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Después de que la agencia Standard and Poor's redujo la perspectiva de la calificación de crédito de México de estable a negativa, la Secretaría de Hacienda reiteró el compromiso del gobierno federal de continuar con el proceso de consolidación fiscal y la instrumentación acelerada de las reformas estructurales.

En su respuesta señala que se espera que ambos elementos contribuyan de manera gradual pero significativa a impulsar el crecimiento económico del país en beneficio del bienestar de las familias mexicanas y destaca que el proceso de consolidación fiscal se ha visto reflejado en la confianza de los inversionistas internacionales que ha permitido colocar deuda con tasas en mínimos históricos.

Standard and Poor's advirtió que si el nivel de deuda del gobierno o la carga de intereses presenta un deterioro superior a las expectativas y aumenta la vulnerabilidad de las finanzas públicas ante los shocks adversos, podría disminuir la nota de calificación de México durante los próximos 24 meses.